

LES REPRESENTATIONS INITIALES

REVER L'ÉCOLE DE DEMAIN PAR LES MS-GS NOVEMBRE 2020

- « L'école de demain, ce serait une école où les enfants seraient les maîtres et les maîtresses et ils feraient ce qu'ils voudraient. » Lison, Melya. (Beaucoup acquiescent...)
- « Les enfants choisiraient les menus de la cantine et ils choisiraient ce qu'ils voudraient manger. » Thibault
- « Dans l'école de demain, je rêve qu'il y ait plein de livres. » Paola
- « L'école de demain serait en jaune et en rose. » Emma
- « Dans l'école de demain, il y aurait plein de cadeaux. Ce serait comme Noël ! » Louna
- « Je rêve d'écrire des lettres, des chiffres, la date toute la journée. » Mewen
- « Il y aurait des devoirs le soir avec des dictées, les noms des copains à écrire. » Maiwenn
- « Je rêve d'une école où on ne ferait rien. On se reposerait tout le temps. On dormirait toute la journée. » Tom
- « Ce serait une école où on serait déguisé » (princesse et policier) . Avine et Théo
- « Il y aurait des piscines et des aquariums dans l'école. » Avine et Titouan
- « (Il y aurait) des activités » Mathis
- « (On pourrait) découper des bandes et dessiner » Armelle
- « Ce serait tout le temps l'anniversaire ! » Margot
- «(Il y aurait) des chevaux, des chiens et une chenille» Youssef et Camille.
- «(Il y aurait) des arbres, des jardins, un pré, un bateau, une cabane dans les arbres... etc»

Depuis, les élèves ont réfléchi à ce qu'est une école et ensemble, ils ont commencé à imaginer l'école de demain...